

## **COMMUNIQUE**

### **Le co-voiturage : avec BASTA-co !**

L'association BASTA (Bétonnage Ancenis-Savenay Toxique pour l'Avenir) lance en ce moment une grande opération intitulée BASTA-co, ou le covoiturage avec BASTA !

Pour lutter contre les encombrements, construire de nouvelles routes n'est sûrement pas la panacée. Le covoiturage, c'est moins de voitures sur les routes, moins de pollution et plus d'économies : tout le monde y gagne !

Notre opération gratuite, lancée sur toutes les communes où nous avons des adhérents (Bouvron, Blain, Héric, Nort-sur-Erdre et Ligné), vise essentiellement les trajets domicile-travail, les plus réguliers : pas de petites annonces à éplucher, pas de page à consulter régulièrement. Un simple formulaire à renvoyer et BASTA vous indique votre équipage !

Ce formulaire, vous le trouverez prochainement dans votre boîte à lettres ou dès à présent en ligne, sur notre site <http://basta.jimdo.com> . Bien entendu, une collaboration est lancée avec l'association TEMPO, qui organise aussi du covoiturage à Blain, afin de réaliser les équipages les plus efficaces.

Si la démarche de BASTA vous intéresse, vous pouvez nous rencontrer aux permanences BASTA le premier mercredi de chaque mois (20h30 à la salle municipale de Saint-Emilien de Blain) ou nous écrire à [BASTA44@gmail.com](mailto:BASTA44@gmail.com) . Alors, bientôt passagers ou conducteurs d'un BASTAcot ?

Nous écrire : [BASTA44@gmail.com](mailto:BASTA44@gmail.com)

Site internet : <http://basta.jimdo.com>

Tél : (Eric Paturel) 02 40 79 57 43